

Kirche in 1Live | 16.07.2018 floatend Uhr | Maike Siebold

Die Welt wird langweilig

Die Welt wird langweiliger. Gut, auf den ersten Blick sieht es nicht so aus. Facebook, Instagram oder anderen Medien hinterlassen erstmal einen anderen Eindruck. Doch der bunte Schein trägt.

Die Vielfalt nimmt ab. Der Vogelbestand ist in den letzten 200 Jahren um 80 % zurückgegangen, noch heftiger ist es um die Insekten und die Pflanzen bestellt. Bis 2050 soll jede dritte uns bekannte Art ausgestorben sein. Von den einst 20 000 Apfelsorten werden noch etwa sechs Sorten angeboten, bei Bananen gibt es weltweit nur noch eine Sorte.

In der Natur geht die Vielfalt in nie dagewesenen Umfang und mit nie dagewesener Geschwindigkeit zurück.

Auch unter uns Menschen wird alles gleicher. Wir kleiden uns immer ähnlicher, die Sprachen haben drastisch abgenommen, die Sitten werden international und die Essensangebote gleichen sich weltweit auch immer mehr an.

Mir graut es einer monoton werdenden Welt. Diese Gleichmacherei wird zwangsläufig nach Innen dringen, unser Denken verengen, unser Erleben verkleinern.

Doch wir sind dieser Entwicklung NICHT machtlos ausgeliefert. Ich will kein graues, biederer Jahrhundert. Ich werde genießen, dass wir verschieden sind und gegen die Gleichmacherei eintreten. Das Leben soll bunt und damit spannend bleiben und Menschen geheimnisvoll.

Sprecherin: Alexa Christ